
Т Р Е Т И Й  Т Р У Д О В О Й Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Экзаменует Север
И гарский морской порт — 

традиционный объект прило
ж ения студ ен чески х сил в пе
риод тр етьего  трудового сем е
стр а . В текущ ем  году эста ф е
т у  приняли 360 юношей и де
вуш ек наш его и н сти тута , объ
единенны х в отряд «Заполяр- 
ник-73».

Мне довелось в составе ко
миссии краевого ш таба в се 
редине сентября побы вать в 
И гарке, непосредственно на  
месте познаком иться с дея
тельностью  отряда. Мы в стр е
чались с партийны ми, хозяй 
ственны м и, комсомольскими  
работниками, беседовали с 
членами ш таба и бойцами о т
ряда, были на суд ах  «Ольга 
Ульянова», «Приднепровск», 
«Чулымлес», которы е за гр у 
жали экспортны м  пиломатери
алом наш и ребята.

Ещ е преждевременно гово
рить об окончательны х ре
зул ьтатах  (рабочий период 
заверш ился 25 сентября), од
нако некоторые предваритель
ный выводы уж е можно сде
лать.

Общее впечатление таково: 
студенты -политехники в целом 
достойно н есут трудную  э с та 
ф ету  в И гарке. Об этом убе
дительно свидетельствую т сле
дующ ие ф акты . В середине  
сентября ком бинат отгрузил  
на 100 ты сяч кубометров пило
материалов и отправил на 
23 судна больше, чем к соот
ветствую щ ем у периоду про
шлого года. В этом определен
ная заслуга  и наш их ребят. 
Если  в 1972 году наивы сш ий  
показатель средней выработки  
на бойца в см ену (бригада  
Белорусского из СибТИ) со ста 
вил 14,95 кубом етра, то ны н
че студенческая  бригада фор- 
мана Москалева (командир 
Виктор Пинигин, комиссар  
Александр Ш м идт — оба с 
механического ф акультета) до
сти гл а  производительности
18,9 кубометра. По итогам  со
циалистического соревнования  
в честь  Дня работника леса  
студенческие бригады завое
вали 2 — 4-е м еста по комбина
ту , пропустив вперед лиш ь  
бригаду опы тнейш его форма- 
на Тихого.

Неплохо тр удятся  стивидо
ры-автодорожники во главе с 
командиром Леонидом Миро
новым. Так, 11 сентября (на
кануне наш его приезда) их

НА СНИМКАХ: справа —
идет погрузка леса, на вахте— 
студенты механического фа
культета; отличный лебедчик 
бригады Владимир Попов.

Фото В. ЧЕРЕПАНОВА.

бригада в составе 34 человек 
погрузила за см ену 667 кубо
метров леса. Выполнение нор
мы вы работки составило 193 
процента.

Добрую славу на комбинате  
заслуж или наш и девушки-руб- 
щицы. Они скрупулезно учи 
ты ваю т продукцию, зорко сто 
я т  на стр аж е золотого запаса  
страны . И хотя  здесь трудно  
выделить кого-либо (все они- 
тр удятся  с  полной отдачей 'и 
сознанием высокой о тветст
венности), хочется отм етить  
студ ен ток СФ Валю Безрукову  
и Тоню Кондратенко.

Бойцы отряда не ограничи
ваю тся производственной дея
тельностью . Они проводят 
большую агитационно-м ассо
вую работу среди местного  
населения: читаю т лекции, с та 
вят концерты  агитбригады , 
проводят спортивны е встречи, 
оказы ваю т ш еф скую  помощь 
школам и т. д. Студенты  отра
ботали не одну ты сячу чело
веко-часов в фонд строитель
ств а  мемориального комплекса  
в городе Гагарине.

Р азум еется , рабочий период 
не обошелся без трудностей , 
и звестны х промахов и недо
статков. Обращ ает на себя

внимание большая текучесть  
командного состава, даже в 
самом ш табе произош ла заме
на ком иссара и начальника  
ш таба. Некоторые руководи
тели линейны х отрядов (В. Ма- 
рьясов, В. Ш м идт — студенты  
СФ) не справились с возло
женными на них обязанностя
ми. Из отряда отчислено 8 че
ловек, в основном за н ар уш е
ние «сухого закона».

В целом же политехники вы 
держали строгий экзамен.

В. СИДОРЕНКО, 
доцент кафедры истории  
КП СС, секретарь п ар т
бюро АДФ, наш корр.
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Студент вернулся 
с практики

Ж ДУТ НАС 
З А В О Д Ы

Позади экзамены, и канику
лы позади, и вот наша первая 
производственная практика. 
Вполне понятно, что ждали 
мы ее с нетерпением. Ведь 
впервые завод, огромный за
вод, и ты его рабочий —  один 
из многих тысяч.

Рабочих не хватало, и нас 
приняли с большим удоволь
ствием (даже отпускать не хо-' 
тели). Повезло нам: отправи
ли в механосборочный цех — 
самый большой на заводе, а 
главное —  поставили сварщи
ками. Сначала чувствовали се
бя несколько стеснительно,

[Окончание на 2-й стр.).

За «круглым  
с т о л о м »

«Политехника»
ПОД МИКРОСКОПОМ... ДВОЕЧНИК

Учебный год уже начал спокойный отсчет 
недель: одна, вторая, третья... Быстро летит 
студенческое время. До первой сессии гораздо 
меньше, чем кажется. Еще французские рыца
ри в далекое тихое время писали на стенах 
замков: «У нас всегда меньше времени, чем
мы думаем». А что говорить про нынешний 
век с его стремительным темпом! Успеть за 
быстротекущим днем не просто, но нужно — 
иного выхода нет.

Все это мы говорим главным образом для 
двоечников и, троечников. Увы, есть среди сту
дентов нашего института такие, что об учебе 
вспоминают накануне сессии. Начинается спеш
ная заделка многочисленных дыр на реденьком 
полотне знаний. Появляется надежда благопо
лучно проскочить через строгую систему заче
тов и экзаменов, даже если за душой сущий 
пустяк: лекции и лабораторные пропускались,

задания выполнялись не вовремя, почти не ра
ботали самостоятельно. Конечно, есть «счаст
ливчики», которым удается и с таким багажом 
прорваться в следующий семестр, но основная 
масса лентяев, глухо урча, безуспешно бьется 
о крепкие берега.

В институте многое делается для того, чтобы 
поднять успеваемость. Но что же по-прежнему 
благоприятствует двойке! Почему у нас не вы
водятся неуспевающие, ведь в целом по инсти
туту успеваемость в прошлом учебном году бы
ла в зимнюю сессию 82,2 процента, в весен
нюю — 86,2!

Для обсуждения этих вопросов за «круглым 
столом» «Политехника» собрались председатели 
учебно-воспитательных комиссий и комсомоль
ские активисты. Вот часть содержания наших 
бесед.

Заместитель секретаря ко
митета ВЛКСМ института по 
учебной работе Ирина ЗОТО
ВА: Да, разговор о двоечни
ках совсем не надуманный. 
По результатам последней 
сессии отсев за семестр со
ставил 188 человек. Поэтому 
очень важно борьбу за высо
кую успеваемость начать с 
первых дней учебы.

Корр.: А тобы она была ре
зультативней, очевидно, важ
но с самого начала разрабо
тать планы работы 'учебно- 
воспитательных комиссий (так 
теперь называют бывшие УСК) 
и строго их выполнять?

И. ЗОТОВА: Вот именно. И 
особенно нужно подумать о 
первокурсниках. Не упустить 
первый курс —  просто наша 
задача. После школы они по
падают совсем в иную атмо
сферу: хочешь учи, хочешь 
не учи. Некоторые, к сожале
нию, неверно оценивают воз
можности быть самостоятель
ным. И вскоре, конечно, рас
плачиваются. Поэтому на пер
вых курсах надо скорее соз

давать УВК, и научить их ра
ботать со своими ребятами.

Председатель УВК 4-го кур
са механического факультета 
Александр ЕРШКОВ: Отноше
ние к  учебе формируется с 
первого курса, именно в это 
время у студента закладыва
ется психологический настрой 
на весь период учебы. Я 
учусь уже 4-й год и заметил, 
что те, кто из моих однокурс
ников прилежно занимался и 
добросовестно учился на 1-м 
курсе, тот и дальше был так 
же требователен к себе. Это, 
например, Люда Зуева, Бо
рис Будисенко, Таня Протасе- 
вич. А  вот Александр Богда
нов с первого курса был ка
кой-то халатный, не собран
ный, и только последние эк
замены он сдал нормально. 
Хорошо начал заниматься и 
нынче.

Корр.: А что намечено в
плане вашей факультетской 
УВК, чтобы учеба первокурс
ников шла с меньшими из
держками?
А. ЕРШКОВ: На первом же

курсовом собрании познако
мим их с кругом вопросов, 
решаемых УВК, отдельно да
дим советы старостам, выбе
рем в группах ответственных 
за учебу. Через две недели с 
начала занятий проведем за
седание УВК, на котором от
читаются те, кто пропустит 
первые лекции без уважи
тельных причин. Сами перво
курсники пусть решат, в чем 
им нужна помощь.

И. ЗОТОВА: Хочется напом
нить, что наладить учебу пер
вокурсникам должны помочь 
советы отличников. Лучше 
всех такой совет работает на 
ЭТФ . У них отличники закреп
лены за группами по родст
венным специальностям. Ре
бята учились по точно такой 
же программе, и поэтому зна
ют, когда и как помочь начи
нающим учебу в институте.

Корр.: Отчисляют за неуспе
ваемость из института немало.

.А  признайтесь, были ли в чис
ле их студенты, к з  которых 
могли бы получиться неплохие 
инженеры, если отнестись к

ним более внимательно? Все 
ли сделала группа, не оказа
лась ли равнодушной?

Председатель УВК 4-го кур
са теплоэнергетического фа
культета Т, КАЛИНИНА: Да
что вы| Как правило, отчис
ляют тех, с кем уже все сред
ства опробованы. Вот был у 
нас студент Кичан. Сколько 
мы с ним намучились, и все 
без толку. А еще был такой 
Ширинкин. У него мама хоте
ла, чтобы он учился, а он не 
хотел. Она такая энергичная: 
и в группу, и в комитет ком
сомола, и в деканат за него 
ходила просить. Мы его, бы
вало, спросим: «Ты почему не 
выучил?». А он, ни дать ни 
взять первоклассник: «Не хо
тел и не выучил». Сейчас по
явилось хорошее положение 
в Уставе высшей школы: груп
па может принять решение об 
отчислении.

А. ЕРШКОВ: Жалеть их не
стоит. Они сами не хотят 
учиться.

Т. КАЛИНИНА: А что делать 
с такими: у студента Узикова 
из группы 493-3 есть задол
женность по философии с 
прошлого года. Говорю ему: 
«Сдай». А он: «Куда торопить
ся, мне терять нечего, сти
пендии все равно не дают, в 
общежитии не живу». Ну, по
думай о факультете», «Поду
маешь...». Вот и ходи за та
ким...

Корр.: Теперь о тех студен
тах, которые постоянно поль
зуются шпаргалками. Как вы 
с ними поступаете: резко
осуждаете? делаете вид, что 
ничего не замечаете, равно
душны? одобряете внешне (в 
душе перестаете уважать)?

[Окончание на 2-й стр.).
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ПО СЛЕДАМ  Н А Ш И Х  ВЫСТУПЛЕНИЙ
В конце прошлого учебного 

года в нашей газете была 
опубликована корреспонден
ция Е . Комаровой «Чтобы 
каждый знал», ■ которой го
ворилось об о тсутствии  у  ко
м итета ВЛКСМ стендов-инфор- 
маторов, которые бы держали  

в курсе комсомольских дел и

активистов, и всех студентов. 
В ответе на нее комитет 
ВЛКСМ сообщил тогда, что на
глядная агитация будет оформ
лена к началу нового учебного  
года.

Свое слово комсомольские 
активисты  сдерж али. Теперь  
на втором этаж е корпуса «г»

из стенда-информатора вы мо
ж ете узн ать , чем живет ком
сомольская организация в дан
ный? момент. Сейчас, напри
мер, висят объявления о под
писке на газеты  и ж урналы , 
о сдаче норм ГТО, о сверке  
документов членов ВЛКСМ . В 
кабинете секретаря номитета

ВЛКСМ висит карта районов, 
где работали сельхозотряды , 
гр аф ик хода подписни по ф а
культетам  и т. д.

Второй стенд-информатор  
помещен у ш таба третьего  
трудового сем естра — у ауди
тории 3-26-а.

Информированность комсо
мольцев помогает номитету 
ВЛКСМ вести работу четче, на 
более высоком организацион
ном уровне.



(Оконч. Начало на 1-й стр.].
неуверенно. Ведь рядом бы
ли наши ровесники, а то и 
парни моложе, но так умело 
они справлялись со своими 
операциями, что нам страшно 
было начинать. Боялись: не
получится. А  стояли на кон
вейере, где не получаться 
просто не должно, беспере
бойная работа зависит от каж
дого, независимо от степени 
сложности выполняемой опе
рации.

Прикрепили к нам по рабо
чему, миссия которых заклю
чалась в том, чтобы следить 
за качеством нашей работы, 
а делать' все мы сразу стали 
сами. Не совсем получалось,

Ж Д У Т  Н А С  З А В О Д Ы
не успевали, волновались. А 
наши учителя-коллеги, по-дру
жески улыбаясь, спокойно по
свящали в «тайны» сварочно
го производства. И мы до
вольно-таки быстро освои
лись. К концу первой недели 
уже стали выполнять план на 
105— 110 процентов, а иногда 
и больше.

Со следующей недели мы 
работали в ночь, в третью 
смену. Было тяжело, под утро 
глаза сами закрывались. Но 
тем не менее нас попросили 
до конца месяца работать в ,

I
I

ПОД МИКРОСКОПОМ 
Д В О Е Ч Н И К

•  • •

(Оконч. Начало на 1-й стр.).
И. ИЗОТОВА: Чтобы посто

янно —  .таких у нас на ТЭФ 
нет. А вообще, мы их, конеч
но, осуждаем. Не на экзаме
не, все-таки человек волнует
ся, а после. Ведь страдает-то 
вся группа. Увидел препода
ватель шпаргалку —  сдавать 
тяжелее. Он говорит: «У ме
ня нет уверенности, что ими 
не пользуются остальные». И 
начинает задавать много до
полнительных вопросов. Ста
вит уже 3, где в другой бы 
раз поставил 4. Падает успе
ваемость. Один такой экза
мен —  и черный проход в 
графе. Бывает, что препода
ватель предупреждает: «Кто
пользуется, пусть скажет, я 
буду знать, как к нему отно
ситься». На некоторых экзаме
нах нам разрешают пользо
ваться записями, справочника
ми. Вообще надо отличать 
шпаргалку, от... шпаргалки.

Корр.: Скажите, какую роль 
в борьбе за повышение успе
ваемости играет у вас на фа
культетах стенная печать?

А. ЕРШКОВ: У нас, можно 
сказать, никакой.

И. ИЗОТОВА: А механикам- 
то она очень нужна, у них 
успеваемость —  ахиллесова 
пята. На РТФ успеваемость 
высокая, а посмотрели бы, ка
кие они карикатуры на своих 
рисуют в стенгазете «Радисты- 
минусисты». Вывешивают пос
ле контрольных недель. Кое- 
кто потом со слезами просит: 
«Снимите».

Т. КАЛИНИНА:- Когда про 
двоечников в газете напишут, 
на них это действует сильнее, 
чем решение деканата:. Мы 
зря мало внимания уделяем 
усилению критичности наших 
стенгазет.

И. ЗОТОВА: А автодорож
ники что придумали! У них 
доски почета нет, зато есть

доска отстающих: портрет,
иод ним подпись о том, сколь
ко у человека «хвостов» и 
«минусов». Конечно, добро
вольно никто бы не дал себя 
фотографировать, так они их 
вызывали обсуждать на УСК, 
а напротив двери сидел фото
граф...

Корр.: И последний вопрос: 
какие пожелания есть у вас 
по организации учебного про
цесса?

А, ЕРШКОВ: У нас одна
трудность: мало учебников.
Например, по теории свароч
ных процессов их совсем нет. 
Не будешь писать лекции, не 
сдашь экзамен.

И. ИЗОТОВА: А у нас на
весь поток всего 5 учебников 
по тепловым электростанциям. 
Вот и выкручивайся, чтобы 
вовремя оформить курсовой 
проект.

Т. КАЛИНИНА: А у нас пло
хо с бытом. Мы живем .в об
щежитии № 5. Есть у нас хо
рошие «Комнаты тишины», но 
лишь на 3 и 8 этажах. В них 
уютно, но всегда не хватает 
мест, народу-то живет много. 
Такие комнаты нужны на каж
дом этаже.

Давайте подведем итоги 
сказанному. Наверное, глав
ный вывод будет таким: от
самого студента зависит, быть 
ему отличником или тянуться 
в хвосте. Но пускать учебу на 
самотек нельзя. Нужно соз
дать обстановку творческого 
усвоения знаний ц нетерпимо
сти к двойкам. Как показывает - 
наш разговор, возможности у 
студенческих групп в борьбе 
за рост успеваемости боль
шие, и надо эти возможности 
лучше использовать.

Беседу вела
В. СЕКЕРИНА.

ночь, и мы согласились. Поче
му? Да потому, что цех взял 
повышенные обязательства:, а 
днем, разумеется, работоспо
собность гораздо выше, вот 
мы и решили уступить днев
ные смены рабочим. Ведь 
опыт есть опыт! Но мы стара
лись тоже. Не зря же нашу 
бригаду признали лучшей в 
смене. Когда прочли на доске 
показателей, что «лучшая в 
цехе бригада студентов М Ф 
КПИ», даже не верилось. И 
тут же какая-то уверенность 
в свои силы появилась и по

за этот месяц довольно-таки 
хорошо усвоил, что такое кон
тактная сварка, и сейчас, слу
шая лекции по этому предме
ту, наглядно представляю, что, 
где, как и почему.

Нужна ли практика после
3-го курса? Думаю, что да. До 
нее мы слишком мало, а то и 
вообще не знакомы с произ
водством. Практика предостав
ляет возможность пожить в 
рабочем коллективе, попро
бовать свои силы на рабочем 
месте, вырисовываются хотя 
бы смутные контуры твоей 
будущей профессии.

А. ШТАНГОВЕЦ, 
студент 4-го курса МФ.

Стрем ится к океану Енисей. 
И снрятся в солнечны х лучах  
волны. Уходят в дальний путь  
суда... Хорошо думается здесь, 
на краю земли,- о ж изни. Как  
важно прож ить ее тан , чтобы  
остался на земле и твой след.

Тому из наш их стройотря
довцев, кто работал нынче в 
И гарке, лето подарило немало 
прекрасного.

Фото В. Ч ЕРЕП А Н О ВА .
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Отклик на статью 
«И словом, и делом»

Правильно написала Е. Комарова: меньше
слов и больше дела. Я вот сейчас о первокурс
никах думаю, может, потому, что сам недавно 
им был. Пусть больше проявляют свою актив
ность, пробуют себя в общественной работе в 
группе, на курсе, (потоке. Я вам точно говорю: 
веселее жить будет. А  то как бывает: идет соб
рание, выбирают физорга —  никто не хочет, 
комсоргом .—  боятся, профоргом —  пожимают 
плечами: а что я должен буду делать? Или со 
взносами. Один сам протягивает —  возьми с 
меня, у другого не выпросишь, а ведь обязан 
сдать. Есть такие: мая хата с  «раю, они только 
на учебу налегают-. Попросишь такого помочь, 
он тебе и ответит: «Ты что, сам не можешь ду
мать?». Не человек, а сухомятина какая-то. На
до же с душой к людям!

3 прошлом году мы хорошо поработали в 
совхозе, первые были в социалистическом со
ревновании. Все дело у нас организовал Леонид

В ЧЕМ ИЗЮМИНКА?
Качур, наш комиссар. Здорово у него все по
лучалось. Неполадки какие —  придет, скажет: 
«Ребята, надо работать». И ребята работали. А 
почему? Уважали его. Он, как огонь, был везде. 
В этом изюминка заключается.

Да, совхоз многое тогда нам дал. Сдружил, 
показал, «то на что способен, у кого какой ха
рактер.

Скоро у нас на машиностроительном факуль
тете комсомольское отчетно-выборное собра
ние. Хочется, чтобы все отнеслись к нему серь
езно. Кого бы я хотел видеть в составе нашего 
комитета ВЛКСМ, так это, конечно, Владимира 
Поля, Леонида -Качура, Валерия Шакая. В них 
есть огонек. А  когда выберут новый состав, 
пусть они затевают большие дела. А  главное — 
нам надо уйти из отстающих.

В. ГУДОВ, 
комсорг 2-го курса МСФ.

чему-то невольно подумалось: 
а, наверное, могли бы еще 
лучше работать.

Что дала нам практика? 
Многое. Главное мы поняли: 
на нас большой спрос, специ- 
алистов-сварщиков не хватает, 
мы нужны, нас ждут заводы. 
Но поняли и то, что ждут нас 
как специалистов знающих. К 
сожалению, об этом мы ча
сто забываем, и недостаток 
знаний начинаем ощущать уже 
на производстве.

Не знаю, как другйе, но я

УНИВЕРСИТЕТ 
МАР КСИ ЗМ А-  
Л Е Н И Н И З М А

В нашем институте откры
вается филиал Красноярско
го вечернего университета 
марксизма-ленинизма.

Две группы по 45 человек 
, будут обучаться на отделе

ниях философии и политэко
номии. По окончании учебы 
слушатели получат диплом 
о высшем политическом об
разовании.

Занятия будут проходить 
один раз в неделю в тече
ние двух лет.
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И д е т  п о д п и с к а  н а  г а з е т ы  и  ж у р н а л ы

К О М С О М О Л Ь С К И Е
И З Д А Н И Я

А вторитет наш ей прессы  огромен, печатное слово прочно во
шло в повседневную  ж изнь человека, оно стало его добрым, д ру
гом и наставником . П артия и правительство проявляю т огромную  
заботу о духовном росте советских людей.

Н ачавш аяся 1 сентября подписная кампания на 1974 год — 
это очень ответственны й период и для комсомольцев.

Для того, чтобы им лучш е было ориентироваться, р асскаж у о 
некоторы х ж урналах, издаваемы х ЦК ВЛКСМ.

Главная тема ж урнала «Молодой номмунист» — молодой чело
век и проблемы, которы е его волную т. Вы прочтете в нем статьи  
по теории научного коммунизма, психологии ф ормирую щ ейся лич
ности, об актуальны х проблемах молодежного движения, об опы ге  
работы первичных комсомольских организаций. Ж урнал стр е 
мится помочь молодому человеку вы работать передовое м ар кси ст
ско-ленинское мировоззрейие, ком мунистическое отнош ение к т р у 
ду, к коллективу, к  жизни.

М атериалы, помещаемые в ж урнале «Комсомольская жизнь»  
подскаж ут комсомольским активистам  интересны е и увлекатель
ные формы комсомольской работы, дадут адрес передового опыта, 
ответят на волную щие и х  вопросы. Его  с интересом прочтет  
каждый комсомолец.

С нового года начнет ежемесячно вы ходить ж урнал «Студенче
ский меридиан». В планах редакции остры е проблемы, в обсужде
нии которы х прим ут участи е студенты . молодые специалисты , 
учены е, преподаватели, партийны е, комсомольские и профсою зные 
работники вузов и техникум ов. Ж урнал особое внимание будет 
уделять вопросам идейной закалки, морали и нравственности  мо
лодого человека, его труда и быта. В этом  издании будут печа
тать ся  новейшие произведения литературы  и и скусств а . В нашем  
и н сти туте  «Студенческий меридиан» см ож ет вы писать каждый  
третий комсомолец (его цена 2 руб. 40 коп. в год).

Давно завоевали популярность такие молодежные ж урналы , 
как  «Ю ность», «Молодая гвардия», «Сельсная молодежь». Словом, 
выбор богаты й. Спеш ите оформить подписку у  н аш их общ ествен
ны х распространителей!

И. ДИЖ ЕЧКО, 
старш ий библиограф.
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Спорт ЛЕТНИЕ СТАРТЫ ЧЕМПИОНОВ
В летнем сезоне 1973 года 

легкоатлеты  наш его и н сти тута  
принимали уч асти е  в различ
ны х соревнованиях краевого  
и республиканского масш таба, 
и многие из них добились  
побед.

Вы ступая  в соревнованиях  
на первенство MB и ССО  
Р С Ф С Р , Галина Б уш и на (ЭТФ) 
преодолела планку на вы соте  
1 м. 68 см. Она заняла 1-е ме
сто, стал а  чемпионкой эти х  
соревнований и выполнила  
норматив кандидата в м асте
ра спорта. Вячеслав Крюков 
(ЭТФ) 400 м. с  барьером про
бежал за 55,6 сек., это  новый 
рекорд наш его и н сти тута . В ла
димир Федоров (МФ) у стан о 
вил новый рекорд и н сти тута  
в беге на 1500 м.

Татья н а  Тр утен ь  (МФ) в со
ревнованиях на первенство  
Р С Ф С Р  среди молодежи СДСО 
«Буревестник» заняла 1-е ме
ста  на дистанциях 100 и 200 м. 
с р езультатам и 12,2 и 25,7 се
кунды  и вошла в сборную  
команду Р С Ф С Р  СДСО «Буре
вестник».

Чемпионами Российского  
«Буревестника» среди юношей  
стали  следую щ ие: Василий
Стебунов — в толкании ядра

(13 м. 60 см), Валерий М аш та
ков — в метании копья (58 м.), 
М ихаил П етрик — в спорти в
ной ходьбе на 10 км.

Успеш но вы ступали  и юные 
легкоатлеты , занимаю щ иеся на 
базе спортклуба «Политехник». 
Так . Оля Ям щ икова пры гнула  
в вы соту на II м. 68 см. — это  
рекорд края среди взрослы х  
и повторение рекорда Р С Ф С Р  
среди девуш ек 15 — 16 лет.

Вы ступая  на зональны х со
ревнованиях в г. Омске, чем
пионами зоны стали  Оля 
Ям щ икова (в пры ж ках в вы 
соту), Римма И гнатович — в 
беге на 100 м. Сереж а Бахти- 
гозин в спортивной ходьбе на 
5 км, Володя Баш танов в бе
ге на 400 м. и Саш а Хиндогин  
в пры ж ках в вы соту заняли  
вторые места. Все они завое
вали право вы ступать  в ф и
нальны х соревнованиях на 
первенство Р С Ф С Р  в г. Сочи, 
которы е со сто ятся  в октябре.

А . БЕЛОУСО В, 
ст . преподаватель кафедры  
ф извоспитания.

Редактор В. Н. СЕКЕРИНА.
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